



► LE RENDIRÁN HOMENAJE EN SAN LÁZARO; SHEINBAUM Y AMLO, INVITADOS P. 5

## RENDIRÁN HOMENAJE LUCTUOSO A IFIGENIA MARTÍNEZ EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS

**ESTE LUNES** 7 de octubre la Cámara de Diputados rendirá un homenaje luctuoso a la maestra Ifigenia Martínez Hernández, presidenta de la Mesa Directiva de San Lázaro y figura de la izquierda mexicana que apenas el pasado 1 de octubre le entregó la banda presidencial de Claudia Sheinbaum Pardo.

La ceremonia, explicó Ricardo Monreal Ávila, coordinador de la bancada de Morena, se realizará a las 12:00 del mediodía de este lunes en la Cámara

de Diputados, recinto que es la sede del Congreso de la Unión general, por lo que también asistirán senadores, además de los deudos.

"Por esta lamentable pérdida que ayer ocurrió por la noche (...) ayer acordamos que haríamos un homenaje luctuoso en la Cámara de Diputados que es sede del Congreso general y al que hemos invitado a los senadores para



**Monreal explicó** que el evento se llevará a cabo este lunes a las 12:00 horas. **Especial**

que en una sesión luctuosa podamos despedir a la presidenta del Congreso general de los Estados Unidos Mexicanos". Indicó.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) detalló también que en el homenaje los coordinadores parlamentarios de todos los partidos estarán presentes. "Entonces, estará su cuerpo mañana por última

vez ahí en su lugar de trabajo".

Monreal Ávila también anticipó que a la ceremonia luctuosa también invitarán a secretarios de Estado que tengan el deseo de acudir porque eran amigos o conocidos, así como a los Congresos locales, diputados locales, para que sea su última visita y presencia al Congreso general.

Pese a que habló con la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo para invitarla a la sesión luctuosa, Ricardo Monreal prevé que no pueda estar presente. Respecto a si ha hablado con el expresidente Andrés Manuel López Obrador para extenderle también la invitación a acudir al recinto a despedir a la maestra Ifigenia Martínez, el diputado morenista indicó que "con él no he hablado", pero que las puertas están abiertas para todos.

**Por Elia Cruz Calleja**